

LAS TRES AVEMARÍAS DE SAN JUAN BOSCO

“TODO LO HA HECHO ELLA”

El día que don Bosco iba a entrar en el seminario para hacerse cura, su madre Margarita se despidió de él con estas palabras:

“Mira Juan, cuando naciste te presenté ante la Virgen para que te bendijera; cuando empezaste a ir al colegio te enseñé a rezar el Ave María; de jovencito te recomendé que la rezaras tres veces al día y celebraras todas sus fiestas; ahora que vas a prepararte para ser cura te recomiendo que seas todo suyo; júntate con los compañeros que sean amigos de María, y si un día llegas a ser cura propaga la devoción a María”

Don Bosco cumplió perfectamente las palabras de su madre, y fue un incansable propagador de la devoción a María Auxiliadora. No se cansó de decir a sus salesianos y a sus muchachos que confiaran en María.

Y tú, ¿rezas y confías en María? Recuerda esta frase de don Bosco:

“Confía en María y verás lo que son milagros”